

クレッセ新聞

2022年7・8月発行
No. 151

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
<http://cresse-ah.com>

みなさん こんにちは☆今年の夏はいつもより暑くなるみたいですね(毎年言われているような?)水分補給をして、気温が高くなる昼間の外出は避けるようにしましょう!

猫の口内炎

口内炎は唾液の抗菌作用や洗浄作用によって自然治癒する事が多いですが、一度口内炎が発症すると慢性に移行する事もあります。口腔内の炎症は、口腔粘膜、舌、歯肉などの部位が原発でもいずれは口腔内全体に広がり、口腔粘膜炎、舌炎、歯肉炎などを併発することから口内炎とはこれらを全て含んだ病名と考えられます。



原因

口内炎の原因は種々あり口内外傷、薬物・毒物刺激、歯肉炎にともなう細菌・真菌感染、腫瘍、ウイルス感染、栄養障害(ビタミン欠乏)でみられます。また猫免疫不全ウイルス感染症、猫白血病ウイルス感染症などの感染抵抗性を低下させる疾患が基礎になって発症しやすくなることもあります。

症状

炎症のため口腔内が知覚過敏となり痛みのため口の周り、顎などをさわられるのを嫌がります。食欲不振となり、咀嚼や嚥下が妨げられ痩せていきます。口周りがよだれで汚れて唾液や呼吸は悪臭をとまなうようになります。急性口内炎は炎症部位から出血しやすくなり、慢性口内炎は炎症部位が潰瘍化し重度の歯肉炎では歯肉部の肥厚が観察されます。

治療

動物では治療の基本である口腔内を清潔に保つことが困難なので、自然治癒は期待できません。抗生物質や抗炎症剤の全身投与、治療期間中は自傷を避けるためにエリザベスカラーを装着して様子を見てください。また食餌も柔らかい消化の良い物をあたえるのが良いです。口内炎は再発しやすいので炎症が大分落ち着いたらからといって治療を中止せず確実に治癒するまで継続しましょう。

看護師 藤川

☆明石獣医師☆

最近、暑い日が続いていますね。夏になると怖い話やホラー映画などが取り上げられますが先日、私にとってはホラー以上にホラーなことが起きました。なんと、もうすぐ4歳になる子供がリビングで大興奮でキャップのはずれた油性マジックを持って、走り回っているではありませんか(笑)。怖いですね(汗)。その先のことを考えるだけでゾッとしますね(汗)。これが教育上、正解ではないのは分かっていますが、現場は大興奮状態の子供が相手だったため、何とか他の物で気をそらした瞬間に油性マジックを奪い取ってやりました(笑)。作戦は成功したので良かったのですが、今、思い出してもゾッとする我が家のホラー以上にホラーな出来事でした。

☆佐藤看護師☆

この前ロードショーでジュラシックパーク3をやっていたので久しぶりに観ました。幼い頃から恐竜が好きで同シリーズも全て観ているのですが、3だけは推し恐竜が倒されてしまうのでずっと苦手でした(笑) 幼女時代の私は悔しくて泣いてしまったのですが、今観ても「やだ~~~~~!!」と叫んでしまいました。でも映画の最後に次回作の予告があって、そこに出てくるラプトルの赤ちゃんがあまりにかわいくて癒やしの極みでした。新作は7月の末に公開だそうです。楽しみだな~!

☆三浦看護師☆

昨年末から、とある声優さんに爆ハマりしており、その方が声で出ているゲームを始めたり、エッセイ集を買ったり、週一回放送されるラジオ番組にメールを送ったり、イベントに申し込んだりと、なかなかエグめなハマり方をしています、笑 一度でいいから生で拝見したいと思っていたら、8月に行われるイベントに参加できることが決まり、嬉しさが隠しきれません、、、(*ε*)ウホホ 今まで、アニメのキャラクターにハマる事はたくさんありましたが、声優にハマるのは初めてです。疲れてくすんだ心が浄化されます。 ああ、イケウオに感謝...

☆西山院長☆

丁度この文章を書いているときに梅雨が明けたとのニュースが入ってきました。とても早い梅雨明けですが、このような場合猛暑や逆の豪雨災害が心配されるそうです。この猛暑の影響で電力が逼迫するでしょうし、更に電気代が高くなって、会計も逼迫そうです。何かと不安な夏がやってきましたが、何事もないように願うばかりです。

☆藤川看護師☆

最近お取り寄せにハマってしまい今、冷蔵庫には牛タンラー油とナッツのタルトと冷凍海老餃子が入っています☆ちなみに牛タンラー油は私的にはハズレでした。他の2つはまだ食べてないので楽しみです♪美味しそうな商品があるとすぐ購入してしまう悪いクセになってきているので今後改めていかないとなあ~と何よりも食べ物にしか目がいかなくなってしまっているのです!!でもまだまだ買ってみたい商品(食べ物)があるので悩み所ですわー(笑)次狙ってるのはフルーツ大福です!!!!

スタッフのつぶやき



☆お知らせ☆

8月9日(火)~8月11日(木)は休診日となります。お薬フードの在庫には十分ご注意ください。早めのご注文を宜しくお願い致します。



クレッセ動物病院 公式LINE☆

診療案内やキャンペーンのお知らせなど、皆様にいち早くお届けします!是非、登録してね♪



7月からロイヤルガランとヒルズの商品が値上げしております。原材料価格 原油価格の高騰による輸送コストの上昇の影響によるものです。何卒ご理解ご協力のほどお願い致します。